



DECÁLOGO

MITOS Y REALIDADES SOBRE LA DISCRIMINACIÓN A JUVENTUDES



DECÁLOGO

MITOS Y REALIDADES SOBRE LA DISCRIMINACIÓN A JUVENTUDES



1

Mito: "Las juventudes no tienen suficiente experiencia para trabajos importantes"

Realidad: Las juventudes poseen habilidades y perspectivas innovadoras, mismas que pueden fortalecer a través de oportunidades laborales y capacitación continua.

2

Mito: "Yo a su edad ya tenía una casa y un trabajo estable."

Realidad: La sociedad, las leyes y la economía han cambiado, por lo que las juventudes viven un contexto totalmente diferente al de generaciones pasadas.

3

Mito: "La discriminación ya no existe."

Aún persisten prácticas de discriminación en distintos sectores como el laboral, educativo, salud, accesibilidad, etc.
Estas prácticas deben ser abordadas con políticas de igualdad y no discriminación.



4

Mito: "Todas las personas viven la discriminación de la misma forma."

Realidad: Cada grupo históricamente discriminado tiene necesidades y exigencias diferentes. Además, existe la discriminación interseccional la cual contempla la posibilidad de ser discriminado por más de una razón, por ejemplo:

- Juventudes migrantes.
- Juventudes afromexicanas.
- Juventudes LGBT



5

Mito: "Las juventudes deben conformarse con empleos precarios al inicio de sus carreras"

Realidad: Todas las personas trabajadoras, tienen derecho a oportunidades de trabajo en condiciones laborales dignas con enfoque de derechos.



6

Mito: "Ahora ya no respetan su propio cuerpo."

Realidad: Cada persona tiene libertad sobre su cuerpo, teniendo la oportunidad de tomar decisiones informadas sobre este.



7

Mito: "Antes todo era mejor."

Realidad: La sociedad está en constante cambio por lo que es normal que las juventudes tengan nuevos intereses en música, juegos, tecnología ,etc. El cambio cultural y social es normal y no es un indicador sobre si un gusto es mejor sobre de otro.



9

Mito: "Ahora ya se ofenden por todo."

Realidad: Las nuevas generaciones están desarrollando nuevos valores y rompiendo paradigmas sobre temas de salud emocional y la responsabilidad afectiva.



10

Mito: "Las juventudes no saben lo que quieren y son irresponsables"

Realidad: Las personas jóvenes buscan estabilidad y oportunidades de desarrollo a largo plazo enfocadas en su crecimiento laboral y proyecto de vida.



DECÁLOGO

MITOS Y REALIDADES SOBRE LA DISCRIMINACIÓN A JUVENTUDES